



Le patriarche Cyrille : les gréco-catholiques attisent et soutiennent activement les persécutions contre les orthodoxes d'Ukraine



Service de communication du DREE, 19.07.2023. Intervenant lors de l'assemblée plénière de la Conférence des évêques de l'Église orthodoxe russe, le 19 juillet à la laure de la Trinité-Saint-Serge, le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a rappelé que les gréco-catholiques, également appelés uniates, avaient une large part de responsabilité dans les persécutions contre les orthodoxes ukrainiens : ils bénéficient souvent des raids contre les églises qui se poursuivent sur le territoire de l'Ukraine.

S'adressant à l'assemblée, le patriarche Cyrille a constaté que « l'idée même d'union, de soumission de l'Église à Rome tout en conservant les attributs du rite oriental a, en plusieurs siècles, depuis la fin du XVI^e siècle, causé des souffrances innombrables aux chrétiens orthodoxes de la République des deux nations, dont une partie des terres étaient alors peuplées d'orthodoxes. » « Il suffit de rappeler la polonisation forcée, la catholicisation forcée de la population russe orthodoxe dans les régions de la

Rus' occidentale », a ajouté Sa Sainteté.

« Nous nous souvenons du démantèlement des diocèses orthodoxes à l'ouest de l'Ukraine au début des années 1990. Enfin, on sait que ce sont précisément les gréco-catholiques qui ont pris une part active au coup d'État de 2013-2014 à Kiev », a souligné le primat de l'Église orthodoxe russe.

Aujourd'hui, selon le patriarche Cyrille, les uniates se sont totalement identifiés aux autorités ukrainiennes qui font la promotion d'un agenda ouvertement nationaliste. Ils agissent comme leurs hommes de main, contribuant à la mise en œuvre d'une politique discriminatoire à l'égard de l'Église orthodoxe canonique », rapporte le Département synodal chargé des relations de l'Église avec la société et les médias.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90543/>